

Nuevo Comité Ejecutivo del Sindicato Médico Andaluz.



Tras las elecciones celebradas hace una semana, ha sido elegida la nueva ejecutiva del SMA. En esta etapa, se mantiene como Secret. General, Ángel Tocino Ferrera y ha sido elegido nuevo presidente Rafael Carrasco Durán que sustituye a Antonio Rico Álvarez

Web SMA 6-03-17.

La pasada semana se celebraron las elecciones de la nueva ejecutiva del SMA siendo elegida la candidatura compuesta por:

Presidente: D. Rafael Carrasco Durán

Secretario General: D. Ángel Tocino Ferrera

Vicepresidente: D^a. Carmen Serrano Martínez

Tesorero: D. Carlos Camacho Ballano

Vocal Autonómico Atención Primaria: D. Andrés Jiménez Marín

Vocal Autonómico Atención Hospitalaria: D. Rafael Ojeda Rivero

Vocal Autonómico Agencias Públicas Sanitarias: D. Iván Aguilar Cruz

Queremos agradecer la inmensa e intensa labor desempeñada por los miembros del SM que dejan sus puestos, comenzando por D. Antonio Rico

Álvarez, nuestro anterior presidente que ha dado con su esfuerzo, sus mejores años hasta la jubilación, en la defensa de los intereses laborales de todos los facultativos. Hacemos extensión nuestro agradecimiento por su gran trabajo y dedicación a D. Pedro Calderón de la Barca Morales (Vicepresidente) y a D. Juan José Castillo Santizo (Tesorero).

En sustitución de ellos entran a formar parte, D^a Carmen Serrano Martínez (Presidente del SM Granada); D. Carlos Camacho Ballano (Vicepresidente del SM Málaga) y D. Rafael Ojeda Rivero (Vocal Atención Hospitalaria del SM de Sevilla).

Este Comité Ejecutivo, seguirá con la labor iniciada hace unos años, para entre otras cosas, poder recuperar todos nuestros derechos sustraídos y conseguir la estabilidad y el lugar que se merecen cuántos más profesionales, en la defensa de una sanidad pública y de calidad.